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  c.a. Sigfrido Ranucci 

     

 

OGGETTO: Servizio televisivo del 27 ottobre 2024 dedicato a Vasto, ringraziamento 

Gent.mo Sigfrido Ranucci, 

a nome della Città di Vasto e dell’Amministrazione comunale, desidero ringraziarLa per l’attenzione 

dedicata alla nostra comunità e alla riserva naturale di Punta Aderci nella puntata di Report Lab del 27 ottobre 

2024. 

È stato un onore incontrarLa personalmente in occasione della presentazione del Suo libro “La scelta” e 

confrontarmi con i Suoi validi collaboratori su temi di grande rilevanza per il nostro territorio. L’analisi del 

servizio andato in onda, attenta sia ai punti di forza che alle criticità della nostra gestione ambientale, ci offre 

uno stimolo prezioso per proseguire nel miglioramento della riserva e delle sue risorse in collaborazione con gli 

Enti preposti.  

L’attenzione riservata alle problematiche sollevate è una motivazione ulteriore per intensificare il nostro 

impegno insieme alle parti interessate, affinché Punta Aderci possa rappresentare sempre più un modello di 

bellezza per Vasto e per tutta la Regione Abruzzo. Grazie a Lei e alla giornalista Chiara De Luca per aver 

dedicato spazio e cura alla nostra realtà, sensibilizzando il pubblico su aspetti che ci stanno profondamente a 

cuore e sui quali auspichiamo di trovare condivisione e apertura da Regione Abruzzo e Governo nazionale. 

Cordiali saluti 

                                                                                                               Il Sindaco 

                                                                                                                      Francesco Menna 


